

Ressort: Vermischtes

Bundeswehr: Immer mehr minderjährige Rekruten

Berlin, 06.02.2016, 10:01 Uhr

GDN - Die Zahl der Bundeswehrsoldaten, die minderjährig ihren Dienst antreten, hat sich seit dem Jahr 2011 mehr als verdoppelt. Über 1.500 der rund 21.000 Rekruten im vergangenen Jahr waren noch nicht volljährig, schrieb das Bundesverteidigungsministerium in einer Antwort auf eine Kleine Anfrage der Linken-Fraktion, berichtet das Hamburger Nachrichtenmagazin "Der Spiegel".

Ihre Ausbildung unterscheide sich jedoch nicht von der Volljähriger. Sie würden lediglich nicht zu Auslandseinsätzen geschickt. Der Anteil der Aussteiger sei jedoch sehr hoch, allein 2015 beendeten 484 der jungen Soldaten ihren Dienst während oder kurz nach der Probezeit. "Die Linke fordert den sofortigen Rekrutierungsstopp inklusive der Einstellung sämtlicher an Jugendliche gerichteter Werbemaßnahmen", sagte Norbert Müller, kinder- und jugendpolitischer Sprecher der Partei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67398/bundeswehr-immer-mehr-minderjaehrige-rekruten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com